

「よどばしらつエスタ」を開催しました

令和6年3月22日(金)～24日(日)に「よどばしらつエスタ」を新宿区立淀橋さくら公園で開催しました。「主催：一般社団法人よどばしエリアマネジメント(以下「よどマネ」といふ)、淀橋町会」※23日土曜は雨天のため一部企

起震車体験の様子

画のみ実施 よどマネは「人々の交流が盛んで、にぎわいのある街とすれ、「安全で、安心して暮せる街とする」をスローガンに多様な人々が生活する淀橋地域で、人々が盛んに交流できるることを目指し、イベント等の活動を行っています。

今回開催した「よどばしさくらエフエスタ」は「花見」と「防災」をテーマとし、工学院大学野澤研究室の学生と一緒に企画に由る縫あめ・ボップコーンの無料配布、お花見弁当の配布(炊出し訓練を想定)元淀商店会と工学院大学三木研究室の共同で作成したエコバックの無料配

示、新宿区危機管理課による起震車の体験と防災情報の展示、よどマネ事務局と淀橋町会婦人部によるお墓作り体験や非常食の販売です。

また、今回初めて金曜日の夜にも開催し、非常食や石川県の地酒の販売、防災かまどの展示等を行いました。金曜日の夜と

いうことで仕事終わりの会社員の方々にも大勢ご来場いただきました。

加えて本イベントでは、能登半島地震で被災された方への支援のため、募金活動を行いました。集まった義援金は非常食と

地酒販売の売上げ全額と合わせて、吉住新宿区長へお渡しました。(合計24万3333円)

当該義援金は新宿区を経由して日本赤十字社に寄付される予



吉住新宿区長訪問時の様子



芸能花伝舍開催の様子

15月26日(日)、芸能花伝舍において「芸協らくじまつり2024」が開催された。

「芸協らくじまつり2024」が開催された。

「芸協らくじまつり2024」が開催された。